

au *Capitole*
le 3 mai à 20h30

De la cuisine au parlement
de Stéphane Goël



Nous avons le plaisir de vous inviter à la projection de
De la cuisine au parlement
un film de Stéphane Goël

Jeudi 3 mai à 20h30 au Capitole
Avenue du théâtre 6, 1002 Lausanne

Une brève histoire des femmes en politique dans la Suisse du 20^{ème} siècle

La Suisse a été l'un des derniers pays du monde à accorder le droit de vote et d'éligibilité aux femmes. Ce film propose une balade à travers un siècle d'histoire suisse, sur les traces de celles qui se sont battues pour sortir de leur cuisine - et de ceux qui ont tout tenté pour les y renvoyer - jusqu'à l'obtention d'une égalité de droit dont la réalité semble parfois encore bien fragile.

La projection sera suivie d'une discussion en présence du réalisateur et de plusieurs protagonistes du film, ainsi que d'un apéritif.

Entrée libre.

Réservation indispensable sur le lien www.cinematheque.ch/cuisine_au_parlement

Pour les écoles : www.cinematheque.ch/f/projections/ecoles